

Lunes 24 de septiembre de 2012

Ve click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=fM2l1tUMsGE&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=fM2l1tUMsGE&feature=player_embedded)

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/00f0939/click-gobernacion-de-santander-21-22-23-24-de-septiembregrupo-creativo-neurona>

#### Titulares

- *Gobernador gestiona ante Embajadora de la UE recursos para Santander*
- *Santander, pionero en el país en atención primaria en salud*

## Conseguir \$ 2.7 billones ante el Gobierno Nacional, meta de alianza santandereana

- *Este martes, congresistas y el mandatario seccional, Richard Aguilar Villa, se reunirán con la Ministra de Transporte.*

**BUARAMANGA.** Para lograr que el Gobierno Nacional destine 2.7 billones de pesos más y completar los \$4 billones que el presidente Juan Manuel Santos se comprometió a asignar a Santander durante su mandato, este lunes se constituyó una alianza entre las administraciones departamental y del municipio de Bucaramanga con los parlamentarios y gremios económicos de la región.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, expresó que a la fecha, el Gobierno Nacional solo ha garantizado para este departamento 1.3 billones de pesos de los \$4 billones prometidos, situación que preocupa a la Administración Departamental, en la medida en que afecta la ejecución de los proyectos de infraestructura, especialmente en materia vial.

#### La unión

La situación fue analizada en la mañana de este lunes en una reunión realizada en el Club del Comercio de Bucaramanga, durante la que se conformó la alianza estratégica para exigir el cumplimiento de la asignación de los recursos prometidos a Santander.

En esta alianza participan: el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; el alcalde de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez; los senadores Mauricio Aguilar y Bernabé Celis Carrillo; los representantes a la Cámara Didier Tavera Amado, Jorge Gómez Villamizar, Mario Suárez y Holger Díaz; el presidente de la Cámara de Comercio, Juan Camilo Beltrán Domínguez, los secretarios de Infraestructura Departamental y de Bucaramanga, Enrique Bueno y Mauricio Mejía, respectivamente, y el asesor para proyectos de Infraestructura Félix Jaimes Lasprilla.

### **Existe voluntad**

El Mandatario seccional manifestó que en la reunión que se tiene prevista para este martes con la Ministra de Transporte en la Comisión Cuarta del Senado de la República se buscará llegar a un acuerdo para que los anuncios hechos por el presidente Juan Manuel Santos se hagan realidad.

“Por fortuna, desde el pasado jueves los anuncios del Gobierno Nacional empiezan consolidarse con los recursos que el director de Planeación Nacional, Mauricio Santa María, garantizó para el Centro de Convenciones y la gran vía Yuma. Sin embargo, se requiere una ayuda de mayor proporción para atender las necesidades del departamento”, dijo Aguilar Villa.

### **En bloque por Santander**

El gobernador Richard Aguilar Villa resaltó la unidad que existe entre los estamentos de la sociedad santandereana para hacer realidad los proyectos que se traducirán en desarrollo para la región.

“Hoy se ha consolidado la unidad de criterios entre el Gobierno departamental y la clase parlamentaria, y mañana seguramente tendremos buenas noticias para los santandereanos al término del encuentro con la Ministra de Transporte”, dijo Richard Aguilar Villa al concluir la reunión con los parlamentarios de Santander en el Club del Comercio.

## **Santander, pionero en el país en atención primaria en salud**

- *Floridablanca y Puerto Wilches, municipios piloto*

**BUCARAMANGA.** “Santander fue escogido por su liderazgo para implementar el modelo de Atención Primaria en Salud, y si este piloto llega a ser exitoso, como estamos seguros que será, el modelo se replicará en otros departamentos”, expresó esta mañana el secretario de Salud Departamental, Ricardo Flórez Rueda, durante la conferencia de prensa en la que se presentó el nuevo modelo de atención primaria.

Flórez Rueda destacó el que por primera vez en Colombia se reglamenta un sistema de atención en salud, a través de la Ley 1438, que genera la obligatoriedad del Estado en el diseño de un modelo de baja complejidad. Floridablanca y Puerto Wilches fueron escogidos para desarrollar el modelo que iniciará en octubre próximo y cuyos primeros resultados se conocerán en marzo de 2013.

### La inversión

En Santander serán invertidos 24 mil millones de pesos a partir del 2013 y hasta el 2015 en Atención Primaria en Salud, cuantía que se suma a los recursos del Ministerio de Salud, las aseguradoras y cajas de compensación para mejorar la atención en salud de los habitantes de esta región.

La promoción de la salud y la prevención de enfermedades son los componentes que consolidan el modelo de Atención Primaria en Salud diseñado en Santander y escogido por el Ministerio de Salud y la Organización Panamericana de la Salud (OPS) como proyecto piloto del país. El modelo garantiza la equidad y el acceso de la población a los servicios de salud.

La iniciativa fue presentada esta mañana por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; el secretario de Salud Departamental, Ricardo Flórez Rueda, y los parlamentarios Mauricio Aguilar y Holger Díaz, quienes desde el Congreso impulsaron el proyecto de ley.

“Con este modelo buscaremos evitar que las personas se enfermen en la medida que invertiremos más en prevención, cuando la persona está sana. Atender a un enfermo siempre será más costoso”, dijo Aguilar Villa.

## Gobernador gestiona ante Embajadora de la UE recursos para Santander

**BUCARAMANGA.** Para garantizar el apoyo a las comunidades en la lucha contra la pobreza, aumentar el desarrollo rural y construir la paz, la Unión Europea anunció al Gobierno Departamental su interés de destinar recursos para financiar proyectos de impacto social incluidos en el Plan de Desarrollo Santander en Serio - Gobierno de la Gente.

La Embajadora de la Unión Europea en Colombia, María Antonia Van Gool, aprovechó la reunión que en la mañana de este lunes sostuvo con el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, para socializar los cambios que han surgido en los procesos de cooperación internacional.

“Ya no vamos a financiar un proyecto en específico, como lo veníamos haciendo. A partir del 2014, la Unión Europea hará un apoyo presupuestal, es decir, el apoyo se hará a la Gobernación para que esta institución lo implemente en las actividades previstas en el Plan de Desarrollo. Hoy nos reunimos e iniciamos el proceso de definir los parámetros, la organización y la forma como se va a ejecutar esa cooperación”, afirmó la Embajadora.

El monto de la inversión que se realizará en Santander aún está por definirse.